

## **ANTONIO VILLA-TORO. Castro del Río, Córdoba**

### EXPOSICIONES

- 1970 Galería Doñalda (Madrid)
- 1972 Galería Abrahams (Barcelona)
- 1973 Bienal dedicada a Picasso (Málaga)
- 1974 Galería Reina (Madrid)
- 1976 Bienal de la Vivexpo (Madrid)
- 1978 Galería Meliá Caribe (Venezuela)  
Galería Nuccio (Milán)
- 1979 Galería Proyección (México D.F.)
- 1980 Galería Florencia (Gijón)
- 1981 Galería Skyra (Madrid)
- 1982 Galería B. Internacional de Comercio (Madrid)
- 1983 Galería Loring (Madrid)
- 1984 Galería Milán FTIC (Nueva York)
- 1985 Bienal Blanco y Negro, Galería Miguel Ángel (Madrid)  
Palacio de las Alhajas (Madrid)  
Ermita de San Miguel, La Laguna (Tenerife)
- 1986 Itinerante Caja Postal, Zamora – La Coruña – San Sebastián  
Torreón de Lozoya (Segovia)  
Cabildo Insular de El Hierro, Tenerife  
ARCO 86 (Madrid)  
Galería Paul Klee (Madrid)  
Galería Studio 52 (Córdoba)
- 1987 “La Pasión”, Palacio de Viana (Córdoba)  
“Zooforma”, Galería Ynguanzo (Madrid)  
“Los Toros”, (Moriarty y Cía., Madrid)  
Galería Ynguanzo (Nueva York)
- 1988 ARCO 88 (Madrid). Galería Tolmo (Toledo)  
Sala de exposiciones del Canal de Isabel II (Madrid)  
“Carmen-Carmen” (Homenaje a Antonio Gala, Madrid)
- 1989 ARCO 89 (Madrid). Galería del Barco (Sevilla)  
Feria de Arte de Frankfurt (Alemania)  
Galería Siena (Burgos)  
BASEL 20/89, Galería Scheffel, Bad Homburg  
V.S. Höhe, Frankfurt (Alemania)  
Galería RUF, MaximilianstraBe 40, Munich (Alemania)
- 1990 ARCO 90 (Madrid)  
Max Hieber, Am Dom, Munich (Alemania)  
Galería Villanueva (Madrid)  
BASEL 21/90, Galería Scheffel (Alemania)  
Galería Juan de Juanes (Alicante)  
Galería Cervantes (Santander)  
Itinerante 90 (Valencia)  
Feria de Colonia 90 (Alemania)
- 1991 Galería Altarriba (Barcelona)  
Sammer Gallery (Madrid)  
Art Frankfurt, Galería Scheffel (Alemania)  
BASEL 21/91, Galería Scheffel (Alemania)  
Galería Sardón (León)
- 1992 Galería Scheffel, Bad Homburg (Frankfurt)  
Galería Tami (Tokio)  
Feria de Arte Contemporáneo (Basilea)  
Galería Wermer (Nueva York)  
Galería Dadá (Granada)
- 1993 Museo Komatsu (Tokio)  
Galería Scheffel, Bad Homburg (Frankfurt)
- 1994 Galería Scheffel, Bad Homburg (Frankfurt)  
Exposición “Pintar el Museo”, Museo de Bellas Artes (Córdoba)  
Galería Cervantes (Santander)
- 1995 Galería José Cataluña (Santander)  
“Olmeyas”, Galería Detursa (Madrid)  
“Pinturas y esculturas 1986-1996”, Palacio de la Merced (Diputación de Córdoba)
- 1997 “Planos del Laberinto”, Galería Ynguanzo (Madrid)
- 1998 “Retrospectiva”, Galería El Cantil (Santander)  
“Planos del Laberinto”, Galería Scheffel, Bad Homburg (Frankfurt)  
“En pausa, Ficciones del Natural”, Palacio de la Merced (Diputación de Córdoba)
- 2000 Galería El Cantil (Santander)
- 2001 “Los Olmeyas 2001”, Palacio de la Merced (Diputación de Córdoba)  
“Los Olmeyas 2001”, Palacio de Zabala (Cuenca)
- 2002 “Bestiario”, Museo Florencio de la Fuente, Huete (Cuenca)  
“Bestiario”, Sala Municipal de Exposiciones de Requena (Málaga)  
“Bestiario”, Fundación Antonio Gala (Córdoba)
- 2003 “Bestiario”, Fundación Antonio Gala (Córdoba)  
Galería Sardón (León)  
Galería Carmen del Campo (Córdoba)  
“El Valle de los Travestidos”, Sala El Castillo. Museo de Arte Contemporáneo Florencio de la Fuente. Requena (Valencia)  
“El Valle de los Travestidos”, Centro de Arte Moderno (Madrid)
- 2004 “Eclécticos en el valle”, Galería El Cantil (Santander)  
“El Quijote”, Museo Real Casa de la Moneda (Madrid)  
“Divinamente”, Sala El Castillo. Museo de Arte Contemporáneo Florencio de la Fuente, Requena (Valencia)
- 2006 “Figuras y figuraciones”. Museo Real Casa de la Moneda (Madrid)
- 2007 “Felipe II y su corte”, Fundación Antonio Gala (Córdoba)  
Sala Municipal de Exposiciones. Requena (Valencia)  
Galería Annta (Madrid)
- 2008 Galería de Isabel Rábago (Santander)
- 2009 “Bodegones y Figuras”, Centro Comarcal Sierra Norte Cardenal Gonzaga (Madrid)  
Galería Carlos Bermúdez (Córdoba)  
“Guitarras”, Sala museística CajaSur, Ayuntamiento de Córdoba
- 2010 “Bodegones, Paisajes y Figuras”, Galería Signo’s 5 (Santander)  
“Rizomas”, Fundación FIART (Madrid)
- 2011 “Pinturas de Alejandría”, Galería Acuarela (Santander)
- 2012 Delegación de Cultura, Ayto. de Estepona (Málaga)
- 2013 “Classical”, Fundación Antonio Gala (Córdoba)
- 2014 “Medina Azahara”, Sala Equilibrium (Madrid)  
Antológica de creadores contemporáneos cordobeses (Córdoba)
- 2015 “Medina Azahara”, Riad (Arabia Saudí)  
“Pinturas”, Galería Angel Cantero (León)